
Gary Dorning/Trompette

Le point culminant de la domination de l'homme sur l'homme
L'une des prophéties majeures de Jésus-Christ révèle comment brutales les tentatives de l'humanité à se gouverner
deviendront bientôt.
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Les gouvernements de l'homme ont créé une misère incalculable au cours des millénaires. Mais ce n'est que dans les
derniers jours de l'histoire humaine, juste devant nous, que le monde sera témoin de l’ampleur de la gravité du règne de
l’homme.

Jésus-Christ a prophétisé un temps qui aurait lieu peu de temps avant Son retour sur Terre—un temps des plus grandes
souffrances de l'histoire humaine.

Croyez-vous ces paroles de Jésus ?

« Lorsque vous verrez Jérusalem investie par des armées, sachez alors que sa désolation est proche… Car ce seront des
jours de vengeance, pour l'accomplissement de tout ce qui est écrit » (Luc 21 : 20, 22). La Bible est pleine de prophéties
concernant cette horrible époque, et Christ a dit que toutes se réaliseront dans un court laps de temps. Si vous suivez les
signes qu'Il nous a donnés, vous savez que ce temps est presque arrivé.

« Et ils tomberont sous le tranchant de l'épée, et seront menés captifs parmi toutes les nations, et Jérusalem sera piétinée
par les Gentils, jusqu'à ce que les temps des Gentils soient accomplis » (verset 24—traduction selon la King James).

Ces « temps des Gentils » ne sont pas encore pleinement réalisés. Cependant, nous sommes aux bords de cette tempête
catastrophique. Les événements qui se déroulent au Xinjiang et à Hong Kong, en Chine, en Russie et dans sa périphérie, en
Europe et en Amérique latine et au Moyen-Orient, ont tout à voir avec cette prophétie.

Cela fait partie du cœur de la prophétie biblique—sorti tout droit de votre Bible ! Pourtant, nous n'entendons pas beaucoup
parler des temps des Gentils de nos jours. Pourquoi pas ?

Qui sont les Gentils ?
Dans cette prophétie, le Christ a déclaré que Jérusalem serait entourée d'armées déterminées à sa désolation. CETTE CRISE

SE DÉVELOPPE AUJOURD’HUI À JÉRUSALEM. Les Juifs ont de nombreux ennemis—non seulement l'Iran, mais plusieurs autres
nations. Presque toutes les nations gentilles sont hostiles et haineuses envers les Juifs. Cependant, elles sont hostiles
envers plus que les Juifs.

Le nom Israël fait référence à bien plus que seulement la petite nation du Moyen-Orient. La nation biblique d'Israël était
composée de 12 tribus, et Juda—dont les Juifs sont issus—n'était qu'une de ces tribus. Les autres tribus d'Israël sont
dispersées à travers la Terre. Pour une explication approfondie et éclairante, commandez votre exemplaire gratuit de Les
Anglo-Saxons selon la prophétie , de Herbert W. Armstrong.
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Une fois que vous comprenez qui est Israël, vous pouvez voir comment les Gentils—les peuples non israélites—ont déjà
commencé à prendre le contrôle du monde.

Bien qu'il y ait beaucoup de nations gentilles aujourd'hui, lorsque cette prophétie sera complètement accomplie, il n’y aura
que deux puissances majeures—l'une tournant autour de la Russie et de la Chine, et l'autre autour de l'Allemagne. Chacune
aura de solides alliés, faisant de l'affrontement entre ces Gentils le pire n’ayant jamais eu lieu sur Terre.

Un peu d'histoire vous aidera à reconnaître comment nous entrons aujourd'hui dans le temps des Gentils.

Puissances successives des Gentils
Il y a plus de 2,500 ans, le puissant empire babylonien était gouverné par le roi Nebucadnetsar. Ce grand roi gentil est entré
en contact avec le prophète Daniel, qui a écrit le livre de Daniel dans la Bible.

Daniel a donné à Nebucadnetsar un avertissement directement de Dieu, mais le roi n'a pas voulu se soumettre. Alors Dieu a
détrôné Nebucadnetsar et l'a envoyé au champ, lui faisant manger de l'herbe comme un animal. Sept ans se sont écoulés
avant que Nebucadnetsar reconnaisse finalement que Dieu domine sur le règne des hommes (Daniel 5 : 21). C'est une
leçon que toute l'humanité apprendra un jour bientôt.

Daniel 2 rapporte comment Dieu a révélé un rêve puissant à Nebucadnetsar. La grande image présente dans le rêve
prophétisait au sujet des puissances mondiales successives. C'étaient les Babyloniens, les Perses, les Grecs et, enfin, les
Romains, un empire prophétisé ailleurs pour être ressuscité 10 fois. Cette image unique offre un incroyable aperçu de
l'histoire du monde sous le règne de ces puissances gentilles.

Daniel 7 est une prophétie qui l’accompagne. Elle décrit ces quatre mêmes royaumes, mais les décrit comme « quatre
grandes bêtes » (verset 3—version Darby). Et dans ces prophéties, le royaume et le roi sont utilisés de manière
interchangeable.

Il y a une raison pour laquelle Dieu utilise cette terminologie : Chaque dirigeant de ces royaumes païens était sous l'emprise
d'une mauvaise influence spirituelle—et en est venu à avoir l'esprit d'une bête sauvage et féroce ! Lorsque ces hommes
atteignent le pouvoir, ils deviennent des bêtes féroces et rusées. Tout au long de l'histoire, ils ont toujours pensé comme
des bêtes sauvages, voulant conquérir, piller, brûler et détruire.

Alors que les États-Unis perdent de leur puissance, ils sont remplacés par des dirigeants qui agissent comme des bêtes
sauvages et déchaînées !

Ce n'est pas pour rien que Dieu appelle ces dirigeants des bêtes ! Pourtant, les gens ne croient pas Dieu. Curieusement, les
dirigeants d'Israël pensent que notre monde moderne a évolué au-delà de cette nature perverse. En réalité, nous n'avons
même pas vu la plus sauvage de ces bêtes ! Le pire des temps des nations est encore devant nous !

Pensez à Adolf Hitler, un de ces dirigeants semblables à une bête. Avant la Seconde Guerre mondiale, le Premier ministre
britannique, Neville Chamberlain, a tenté de faire la paix avec cet homme. Sa diplomatie a presque garanti la défaite de la
Grande-Bretagne et de l'Europe pendant la Seconde Guerre mondiale. Vous ne pouvez pas raisonner avec une bête
sauvage et féroce ! Nous continuons de penser que la diplomatie résoudra tous nos problèmes. Cependant, la diplomatie ne
résout rien si elle n'est pas soutenue avec une véritable puissance.

UN BON DIPLOMATE PEUT-IL GAGNER SUR L’ESPRIT D’UNE BÊTE VICIEUSE ET SAUVAGE ?

La disparition de la volonté de l’Amérique
La raison principale pour laquelle ces puissances s’élèvent aujourd'hui remonte au vide créé par la faiblesse de l'Amérique
—et à la disparition de la volonté américaine.

Les Gentils ont du mépris pour les faibles.

Au cours des dernières décennies, l'Amérique a démontré son manque de volonté d'utiliser de manière décisive sa
puissance dans plusieurs arènes internationales. En ce moment, il y a une résurgence temporaire en cours sous le
président Donald Trump, mais cela ne suffit pas pour inverser cette tendance—certainement pas à long terme.

Consciente de cette faiblesse, la Chine a affirmé sa puissance dans la mer de Chine méridionale et resserré son contrôle
sur les habitants de Hong Kong et du Xinjiang. La Russie revendique de plus en plus de pouvoir sur les anciennes nations
soviétiques, dont la Géorgie, l'Ukraine et la Biélorussie. Elle fait également pression en s’imposant au Moyen-Orient. L'Iran
devient également plus belligérant. La volonté brisée des États-Unis joue un grand rôle derrière les motivations de ces
actions.

Tout au long de l'histoire, la Chine a souvent adopté une politique expansionniste pour conquérir, détruire, subjuguer et
asservir les gens. Ces dernières années, les États-Unis ont agi comme si la Chine avait changé, mais cette même politique
se matérialise à nouveau, plus forte que jamais.
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La Russie et la Chine défient également les États-Unis en soutenant la Corée du Nord, améliorant la capacité de Kim Jong-
un à attaquer la Corée du Sud, le Japon et même les États-Unis avec des armes nucléaires ! Si la Chine et la Russie étaient
préoccupées par le bien-être général de l'humanité, feraient-ils cela ? S'ils respectaient toujours les États-Unis, agiraient-ils
si effrontément contre les intérêts américains ?

Les actions de la Russie et de la Chine prouvent que les Gentils s’élèvent au pouvoir sous nos yeux ! Et ce ne sont que
deux des nombreuses nations gentilles qui deviennent plus agressives sur la scène mondiale.

La faiblesse des États-Unis met ses alliés sur un terrain dangereux. De nombreuses nations se rendent compte qu'elles ne
peuvent plus faire confiance à l'Amérique pour leur protection. Ils doivent faire la paix avec la Chine, la Russie et ces autres
nations si elles veulent survivre dans le nouvel ordre mondial qui prend forme.

Encore une fois, sous l'administration Trump, l'Amérique montre plus d'épine dorsale face aux agresseurs du monde que les
administrations précédentes. Mais la prophétie biblique montre que ce n’est qu’une résurgence temporaire dans la politique
étrangère de l'Amérique. CELA NE DURERA PAS PLUS LONGTEMPS QU’UNE AUTRE ÉLECTION PRÉSIDENTIELLE AMÉRICAINE !

Est-ce une crise urgente ?

Alors que beaucoup se réjouiront de la disparition des États-Unis, cette tendance se transforme en une catastrophe comme
jamais vue auparavant ! Alors que les États-Unis déclinent en puissance, ils seront remplacés par des dirigeants qui
agissent comme des bêtes sauvages et déchaînées !

Voici quelques autres prophéties qui décrivent l'adversité sans précédent de ce « temps des Gentils » à venir. Daniel l'a
appelé « une époque de détresse, telle qu'il n'y en a point eu de semblable depuis que les nations existent » (Daniel 12 : 1).
Le prophète Jérémie a dit : « Malheur ! Car ce jour est grand ; Il n'y en a point eu de semblable. C'est un temps d'angoisse
pour Jacob [un autre nom pour Israël]... » (Jérémie 30 : 7). Jésus-Christ Lui-même a prophétisé : « Car alors, la détresse
sera si grande qu'il n'y en a point eu de pareille depuis le commencement du monde jusqu'à présent, et qu'il n'y en aura
jamais » (Matthieu 24 : 21).

Regardez les troubles intenses et les tribulations à travers l'histoire ! Imaginez une période de temps pire que n’importe
quelle auparavant !

De nombreuses autres prophéties bibliques indiquent que les armes nucléaires, chimiques et biologiques que l'humanité a
inventées VONT ÊTRE UTILISÉES À GRANDE ÉCHELLE. (Demandez ma brochure gratuite L’Harmaguédon nucléaire est « à la porte »
). Le Christ a ajouté : « Et si ces jours-là n'étaient abrégés, AUCUNE CHAIR NE SERAIT SAUVÉE VIVANTE » ! (verset 22—traduction
selon la Moffatt).

C’est l’épouvantable aboutissement de 6,000 ans de la domination de l'homme sur l'homme ! C'est le cauchemar qui attend
l'humanité prochainement.

‘Par Ses serviteurs’
Autrefois, Dieu a envoyé Daniel pour avertir Nebucadnetsar et ses successeurs de ce qui allait arriver à leurs empires. Dieu
a en effet parlé à travers cet homme.

Remarquez ce point plus loin dans le livre de Daniel : « Nous [Israël] n'avons pas écouté la voix de l'Éternel, notre Dieu, pour
suivre ses lois qu'Il avait mises devant nous par ses serviteurs, les prophètes. (Daniel 9 : 10). Daniel parle de la voix de
Dieu. Cependant, Dieu n'a pas parlé en personne ; Il a agi par l’intermédiaire de Daniel. Croyez-le ou non, Il agit par
l’intermédiaire d’un seul homme aujourd'hui—un homme qui doit suivre l'exemple de Daniel.

« Pourquoi mourriez-vous, maison d'Israël ? » (Ézéchiel 33 : 11). Israël se repentira-t-il ? Je ne vois pas de tels signes. Mais
il y a un espoir stupéfiant malgré ce que fait Israël.

Daniel a également écrit que Dieu a mis Sa voix devant Son peuple « par Ses serviteurs les prophètes ». Cela montre qu'il
doit y avoir une prophétie de type Daniel qui serait proclamée au temps de la fin à propos du temps des Gentils !

Qui, en ces temps modernes, proclame que nous faisons face au temps des Gentils ? CE TEMPS HORRIBLE EST PRESQUE SUR

NOUS !

« Tout Israël a transgressé ta loi, et s'est détourné pour ne pas écouter ta voix. Alors se sont répandues sur nous les
malédictions et les imprécations qui sont écrites dans la loi de Moïse, serviteur de Dieu, parce que nous avons péché contre
Dieu » (Daniel 9 : 11).

Depuis la loi de Moïse—qui est les cinq premiers livres de la Bible—Dieu a prophétisé ce qui arriverait à Israël à cette
époque de la fin. Par exemple, dans Lévitique 26 : 19, Dieu a dit : Je briserai l'orgueil de votre force. Vous aurez beaucoup
de puissance mais vous n'aurez pas le courage de l'utiliser. Cela est arrivé aux nations modernes d'Israël—en particulier à
l'Amérique et à la Grande-Bretagne.
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Daniel a écrit au sujet de « la malédiction » sur Israël. Lorsque vous violez les commandements de Dieu, Il n'a pas d'autres
choix que de se retourner contre vous et de vous punir pour vos péchés. C’est la malédiction !

Daniel a poursuivi : « Comme cela est écrit dans la loi de Moïse, toute cette calamité est venue sur nous ; et nous n'avons
pas imploré l'Éternel, notre Dieu, nous ne nous sommes pas détournés de nos iniquités, nous n'avons pas été attentifs à ta
vérité » (Daniel 9 : 13). Daniel dit : Nous devons prier Dieu et nous détourner de nos mauvaises voies. Vous devez changer
votre vie si vous voulez que Dieu vous aide.

Il parle à tout Israël ! Vous devez savoir qui est Israël pour comprendre cela !

« L'Éternel a veillé sur cette calamité, et l'a fait venir sur nous ; car l'Éternel, notre Dieu, est juste dans toutes les choses
qu'Il a faites, mais nous n'avons pas écouté sa voix » (verset 14). Croyez-vous en un Dieu qui détruit Son propre peuple à
cause de ses mauvaises voies ? C'est ce que les Écritures décrivent !

La conclusion

Dieu amène même la destruction sur Sa propre Église à cause de ses péchés ! « On me donna un roseau semblable à une
verge, en disant : Lève-toi, et mesure le temple de Dieu, l'autel, et ceux qui y adorent. Mais le parvis extérieur du temple,
laisse-le en dehors, et ne le mesure pas ; car il a été donné aux nations [aux Gentils—selon la King James], et elles
fouleront aux pieds la ville sainte pendant quarante-deux mois » (Apocalypse 11 : 1-2).

Il est donnée aux Gentils, dit Dieu—une autre référence au temps des Gentils ! À cette époque de la fin, 95 pour cent du
propre peuple de Dieu devra être plongé dans les plus grandes souffrances de tous les temps—dans un effort pour les
motiver à se repentir !

Cette Écriture parle également de la petite portion du peuple de Dieu dans le parvis intérieur qui est fidèle en proclamant le
message pour Dieu. La majorité se trouve dans le parvis extérieur, où Dieu n'habite pas. Dieu promet d'amener Son peuple
du parvis intérieur dans un lieu de protection peu avant la Seconde venue (par exemple, Apocalypse 12 : 14). Mais ceux de
l'extérieur devront subir la colère de ces dirigeants des nations gentilles qui ont des esprits comme des bêtes féroces,
sauvages et ravageuses ! Combien de miséricorde ces dirigeants vont-ils faire preuve ?

Le propre peuple de Dieu qui s'est rebellé contre Lui devra passer par toute cette misère et cette souffrance pour sauver
même la moitié d'entre eux. L'autre moitié va perdre leur vie éternelle ! (par exemple, Matthieu 25 : 1-13 ; Jérémie 24).

Regardez l'histoire—et même des régions du monde en cette époque moderne—et vous voyez de quelle sauvagerie
l'humanité est capable. Vous réalisez également que l'humanité dégénère : Le dernier empire décrit dans Daniel 2 et Daniel
7 est beaucoup plus brutal, sauvage et non civilisé que le premier. L'homme n'évolue pas et va de mieux en mieux—il
devient de pire en pire ! Regardez la désolation que l'homme a causée lors de la Seconde Guerre mondiale—puis pensez à
l’horrible dévastation prophétisée qui arrivera dans un proche avenir. C'est tout le contraire que d’aller de mieux en mieux.

Ce sont des nouvelles terrifiantes. Le récit de la prophétie du Christ par Luc dit que ce sera un temps où « les hommes
rendant l'âme de terreur dans l'attente de ce qui surviendra pour la terre ; car les puissances des cieux seront ébranlées »
(Luc 21 : 26 ).

CECI est la conséquence ultime de la domination de l'homme sur les autres hommes ! Six mille ans de règne humain vont
culminer dans une guerre nucléaire mondiale qui, en réalité, ANÉANTIRAIT L’HUMANITÉ TOUTE ENTIÈRE si Jésus-Christ n'intervenait
pas pour l'arrêter ! Comme l'esprit humain est malade ! Comme nous avons désespérément besoin de Dieu !

Heureusement, le Christ VA intervenir. Remarquez le verset suivant ! « Alors on verra le Fils de l'homme venant sur une nuée
avec puissance et une grande gloire » (verset 27). Ces temps des Gentils mènent directement au retour de Jésus-Christ ! Il
va enfin abattre les dirigeants semblables à des bêtes pour qu'ils ne soient plus en mesure de déchirer l'humanité ! Voilà de
bonnes nouvelles !
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